
ACTA ASAMBLEA LUNES 10 DE AGOSTO 

 

 

José Luis Rojas: 

 

-Presentación propuesta del rector 

- Se propone firmar el acuerdo completo o nada 

 

Rodrigo González: ¿Se ha sabido algo respecto a la reunión con Yuz? 

 

José Luis Allende: No se han confirmado la hora 

 

Nicolás Fredes: Estoy preocupado porque mañana hay votación y se pueda bajar el paro, y estemos 

negociando en clases. Eso no puedo pasar. Yo creo que hay que firmar pero hay que modificar ciertas 

cosas antes de firmar. Yo trabajaría 1 o 2 reuniones más para aumentar el tema de la matrícula. 

 

Rodrigo González: El tema de la matricula como se está gestando, no se está invirtiendo mucho, es un 

chiste. Hay que pelear por ese lado, ya que hay datos concretos. 

 

Francisco: El miedo está en que se baje el paro y no se logre nada. Lo de la matrícula no es nada. Hay 

que ver una estrategia para que podamos seguir con el paro y lograr lo que queremos. ¿Cuando se 

tendría que firmar el acuerdo? 

 

José Allende: Hoy a las 7 probablemente 

 

Rodrigo González: Yo creo que hay que ver en el caso eventual de que nos ofrecieran más cosas o 

queda sin más. 

 

José Luis Rojas: El rector ya sabe nuestra orgánica, que bajamos los temas a las bases, por lo que no 

creo que haga que el José firme sin bajar el tema. 

 

Nicolás Fredes: Creo que deberíamos seguir pidiendo en el punto de matrícula. 

 

Francisco: Hay que dejar claro que es un punto que encontramos primordial y rectoría ha sido 

intransigente en el tema. Yo creo que no hay que firmar con tan poco. 

 

José Allende: Lo que me preocupa es que no firmemos nada y se baje el paro mañana. Hay 2 

alternativas: no firmas nada hasta que se suba algo en el tema de matrícula, y la otra es por ejemplo 

firmar algo y darle una salida comunicacional al tema, que es un todo o nada. Yo creo que deberíamos 

seguir una semana más movilizados. Hay que ver el impacto que tendría firmar algo, creo que en 

cualquiera de las 2 alternativas hay que ver una buena salida comunicacional. No quiero que no firmar 

el acuerdo sea romper las reuniones con Rectoría. El no firmar es tener la fuerza necesaria para seguir 

presionando. Firmar es amarrar cosas. A mi juicio lo mejor es firmar y seguir movilizados, lo cual es 

súper complicado. 

 

Felipe Ávila: El Rector hizo esto para bajar la movilización. Como dice Allende, el escenario menos 

feo es firmar y seguir movilizados. Hay que mostrar que esto es una intransigencia de Rectoría a 

nuestros compañeros. 

 



Nicolás Fredes: Yo igual estoy de acuerdo en algo. Seguir una semana más paro no le encuentro 

sentido, si firmamos esto es  no conseguir nada más, no entiendo la estrategia. 

 

José Rojas: Yo creo que si se firma o no se firma tiene el mismo fin la movilización, pedir más en el 

tema de la matrícula. La salida comunicacional es la misma en ambos casos. Yo creo que no 

deberíamos firmar. Yo creo que la estrategia de seguir movilizados es la misma y es apuntar al tema  de 

la matrícula. 

 

Rodrigo González: Yo tampoco estoy de acuerdo con firmar. Firmar es aceptar el acuerdo por 

completo. Si lo vemos por el otro lado, si firmamos y después nos quieren cambiar algo en un punto es 

súper penca. Mi postura seria no firmar y seguir pidiendo en el tema de matrícula, quizás habría que 

bajar más aun lo que queríamos lograr. 

 

José Allende: Yo creo que hay que tomar decisión de acuerdo al momento. Es se firma o no se firma. 

 

Rodrigo González: Si lo estamos viendo así, yo soy de la visión que tampoco se debería firmar, creo 

que hay que bajarlo a las asambleas. 

 

VOTACIÓN: Propuesta Rectoría 

 

Op1: Firmar y buscar seguir movilizados 

Op2: No firmar y buscar seguir movilizados 

 

(Ambas con la misma estrategia comunicacional 

 

Op1: 2 

Op2: 10 

ABS:   4 

 

Se decide no firmar el acuerdo 

 

José Rojas: Creo que todos los que estamos acá tenemos la disposición de seguir movilizados, y hay 

que hacer sentir esto a nuestros compañeros,  que es por la intransigencia de Rectoría que no firmamos 

 

Víctor Guerra: ¿Qué herramientas nos quedan? Rectoría está ofreciendo caca y nosotros claramente 

podemos rechazarla, pero después de eso qué? ¿Qué haremos? Estamos en una posición súper 

complicada. 

 

José Rojas: Estamos esperando que se resuelva el tema de matrícula, eso hay que comunicar. Esta 

semana hay hartas actividades. 

 

Nicolás Fredes: Yo creo que hay que decirle a toda la comunidad que si se arregla el tema de la 

matrícula, se firma el acuerdo y sería el fin de la movilización. 

 

Leo Espinosa: ¿Es lo único que queda pendiente? Me queda la duda que paso con el tema de la 

triestamentalidad, etc. 

 

José Rojas: En todas los demás puntos hay soluciones aceptables. 

 



Víctor Guerra: En los puntos donde dejaron reuniones pendientes, ¿realmente se harán?. 

 

José Rojas: En donde se plantea reuniones tienen fechas concretas. 

 

 

 


